

2025年入試で勝利を引き寄せる 中学受験専門家庭教師の活用法

合格に至る道のり、一緒に歩みましょう!



森上 展安氏

(株)森上教育研究所 代表取締役
中学受験・中等教育に関する新聞、雑誌等への
コメント多数。中学受験生の保護者対象に「わが
子が伸びる親の「技」研究会」(oya-skill.com)
を主宰。中学受験に関する動画配信、セミナー開
催を行っている。

一都三県の中学受験者数は2015年から増え続けていたが、今年はその増加傾向が鈍化した。ただし、受験率は高まったため競争の厳しさは変わらず、特に中堅校や伝統校が人気を集めた。また、単なる偏差値重視ではなく子どもの個性に合った中学校を選びたいと考える家庭が増えたことにより、受験校選択とその対策が注目された年でもあった。

森上 首都圏の1都3県を見ますと、公立小6生の人口は前年比で2%ほど減少したものの、中学受験者数はほぼ横ばいです。中学受験率は15%で、昨年比で0.3%ほど増えています。過去最高の数字となりました。

谷地又 子どもの数自体は減っているものの、受験率は上がっているという状況が、向こう数年間は続くと思われています。

森上 今年で特に目立ったのは、四谷大塚の偏差値で40前後、首都圏模試だと偏差値50前後の中堅校の受験者がとても多かったということです。

奥野 地域で言うと、都内からも通える埼玉県の上位・中堅校に勢いがあつた印象です。栄東中、立教新座中、開智中などが軒並み増加しています。

森上 埼玉県や千葉県の中堅校は、力試し校ではなく完全に進学先として捉えられています。その認識のもと、1月に合格を手にした場合は、2月入試で難関校に挑戦するという流れができてきていると思います。

谷地又 その影響か、女子は渋谷教育学園渋谷中、広尾学園中などの難関校が変わりつつあります。

奥野 加えて、東洋英和や普通連中などの中堅上位校の難度が特に上がった印象です。例年なら合格が見込める実力があつても、今年は難しかったケースもありました。

森上 なるほど。共学校では芝園中は去年に比べて倍率は緩和したものの、難度を維持して落ち着いた入試状況でした。

谷地又 やる気や成果が出ないときにどう対応するかが大切です。

森上 中学入試の準備期間は長いですから常に順風満帆とはいきません。

奥野 合格は結果論で、合格するまでには必要に応用力や分析力を養うことが大切です。

森上 志望校の入試で扱われる問題は、志望校を突破するための学力が身につけられるようか。

谷地又 得点力を支えるのは確かな基礎です。難関・上位校への合格も土台がしっかりしてきています。

奥野 「志望校の入試で扱われる問題は、志望校を突破するための学力が身につけられるようか。」という声を聞きます。しかし、まずは基本的なことを徹底していきましょう。

森上 そういった受験環境の変化がある中、志望校を突破するための学力が身につけられるようか。

奥野 「志望校の入試で扱われる問題は、志望校を突破するための学力が身につけられるようか。」という声を聞きます。しかし、まずは基本的なことを徹底していきましょう。

森上 そういった受験環境の変化がある中、志望校を突破するための学力が身につけられるようか。

奥野 「志望校の入試で扱われる問題は、志望校を突破するための学力が身につけられるようか。」という声を聞きます。しかし、まずは基本的なことを徹底していきましょう。

森上 そういった受験環境の変化がある中、志望校を突破するための学力が身につけられるようか。

奥野 「志望校の入試で扱われる問題は、志望校を突破するための学力が身につけられるようか。」という声を聞きます。しかし、まずは基本的なことを徹底していきましょう。

森上 そういった受験環境の変化がある中、志望校を突破するための学力が身につけられるようか。

中堅校の倍率と難度が上昇 選び方と対策の重要性増す

三田国際なども含め、国際・グローバル系学校に対する強い支持を感じます。

奥野 例年と比べて、大学付属校や伝統校の受験者数が伸びたのも印象的です。中学受験が過熱した世代が親となつており、当時からあった中学校やブランド校への注目が集まったと考えられます。大塚中、山脇中などは、当会ではここ数年の中で最も受験者が多かったです。

森上 多様化する中学校の選択は、多様化する中堅校の選択に繋がります。

奥野 多様化する中堅校の選択は、多様化する中堅校の選択に繋がります。

お子さんの気持ちを含んで 長い準備期間を乗り切る!

森上 そういった受験環境の変化がある中、志望校を突破するための学力が身につけられるようか。

奥野 「志望校の入試で扱われる問題は、志望校を突破するための学力が身につけられるようか。」という声を聞きます。しかし、まずは基本的なことを徹底していきましょう。

森上 そういった受験環境の変化がある中、志望校を突破するための学力が身につけられるようか。

● いくつかのアドバイスから正しいルートを見つける

森上 腰を据えて受験勉強に取り組むためには塾や家庭教師など、周りの確かな信頼関係を結ぶことも重要です。

奥野 直前まで第一志望校も併願校も決められない家庭がありました。そのお子さんは、中学受験が専門ではない個人

谷地又 お子さんの性格を把握しておくことも大事です。例えば、複数回受験できる中学校で、1回目の結果が振るわな

森上 それは大変でしたが、教務スタッフも専門家でですから安心です。

谷地又 ご依頼いただく家庭の多くは塾と併用しています。万一、塾のアドバイスに疑問を感じたときは、セカンドオピニオンとして私たちに相談下さい。

奥野 モチベーションの低下を懸念した講師は、お父様の仕事を休みの日に電話しながらお話を伺っています。本人の意思を尊重しながら、大切な受験校決定に際して親子間の信頼関係が、合格への道筋をつけた事例だったと思います。

谷地又 実際はお母様もBさん

森上 それは大変でしたが、教務スタッフも専門家でですから安心です。

谷地又 ご依頼いただく家庭の多くは塾と併用しています。万一、塾のアドバイスに疑問を感じたときは、セカンドオピニオンとして私たちに相談下さい。

● 志望校対策のみならず、活用したいプロ家庭教師

谷地又 お子さんの性格を把握しておくことも大事です。例えば、複数回受験できる中学校で、1回目の結果が振るわな

森上 それは大変でしたが、教務スタッフも専門家でですから安心です。

谷地又 ご依頼いただく家庭の多くは塾と併用しています。万一、塾のアドバイスに疑問を感じたときは、セカンドオピニオンとして私たちに相談下さい。

奥野 モチベーションの低下を懸念した講師は、お父様の仕事を休みの日に電話しながらお話を伺っています。本人の意思を尊重しながら、大切な受験校決定に際して親子間の信頼関係が、合格への道筋をつけた事例だったと思います。

谷地又 実際はお母様もBさん

● 早期に知っておくと役立つ 中学校とお子さんの個性

森上 初めての中学受験を迎える家庭に対して、知っておくと確実にプラスになることを教えてください。

奥野 早いうちから中学校選びのアンテナを張ってほしいです。お子さんにとっては6年間で通うことになるから、本当に行きたい中学校、肌合合いの中学校を見極める必要があり。インターネットだけでなく、実際に足を運び、学校の教育実態、校風、先生と生徒の様子を見るのが大切です。

森上 確かに説明会や文化祭などの機会を利用して実際に見ることは重要です。思いがけない魅力が発見することもあるからです。

奥野 家庭で独自に際のない細かい勉強のスケジュールを組むとうまくいかないことも多いです。

森上 家庭で独自に際のない細かい勉強のスケジュールを組むとうまくいかないことも多いです。

● 教務の現場から① 理系脳と文系脳と言いますが...

家庭訪問の際にときどき「私に似たのか、うちの子ども文系らしく算数が苦手です...」とご父母から伺うことがあります。なんとなく納得してしまいがちですが、小学生で文系・理系と区別できるのか、ふと疑問がわきました。インターネットで調べると「100円玉3枚持った場合、おつりはいくらでしょうか?」という問題に対して「120円と答えるのは理系脳」、「20円と答えるのは文系脳」とのこと。理系脳は算数の問題として解答し、文系脳は実際の買い物を想定して判断するのだそうです。

実際に大学受験を見据えて文系か理系かの決定を迫られるのは高校2年生頃です。さすがに小学生から文系・理系のルールを引いてしまふのは早すぎる気がします。理系脳・文系脳の議論とは別に、中学受験という経験を通してお子さんの個性・能力を活かした成長のお手伝いができればと思います。

教務:高野

谷地又 お子さんの性格を把握しておくことも大事です。例えば、複数回受験できる中学校で、1回目の結果が振るわな

森上 それは大変でしたが、教務スタッフも専門家でですから安心です。

谷地又 ご依頼いただく家庭の多くは塾と併用しています。万一、塾のアドバイスに疑問を感じたときは、セカンドオピニオンとして私たちに相談下さい。

奥野 モチベーションの低下を懸念した講師は、お父様の仕事を休みの日に電話しながらお話を伺っています。本人の意思を尊重しながら、大切な受験校決定に際して親子間の信頼関係が、合格への道筋をつけた事例だったと思います。

谷地又 実際はお母様もBさん

森上 それは大変でしたが、教務スタッフも専門家でですから安心です。

学生は一切派遣していません

創立38年 中学受験の専門家庭教師を派遣いたします

◆ 春休み集中授業のご案内 ◆

春は何かを始める季節です

この春休み中に「弱点補強をしたい」「前学年までの復習をしたい」「勉強の仕方を教えてほしい」などのご要望にお応えいたします。ベテラン講師が短期間でも身につけられる勉強のコツを教えます。塾の組分けテスト対策、公開模試の見直しなどにもご利用下さい。教務スタッフが事前にご家庭のご要望とお子さんの個性や現状をきちんと伺いし、ご納得いただける相応しい講師をご紹介します。

入会金 (33,000円) は必要ありません	4時間	8時間	10時間	16時間
	36,960円	71,280円	87,450円	134,640円

①回数・時間数を問わず入会金(33,000円/税込)は必要ありません。
②ご希望の期間と科目で受講できます。回数と時間数は上記以外にも設定できます。また、オンラインでの受講も可能です。
③上記の指導料は税込です。別途、講師の交通費(実費)がかかりますが、その他の費用は必要ありません。
④体験授業はあります。万一、講師が合わなかった場合には、2回目の指導料から別の講師で受講していただくか、またはキャンセルすることもできます。その際は初回の指導料のみのご請求となります。
⑤指導終了後、追加があった場合にはその分をご請求いたします。逆に未消化分が生じた場合にはご返金いたします。

春休み前からの受講、あるいは春休みが明けてから継続しての受講もできます。単発の指導から長期間を視野に入れた指導まで、まずはお気軽にご相談下さい。

◆ 通常コースのご案内 ◆

指導料は完全な後払い

- 入会金 33,000円(税込) 一家庭無期限有効 (兄弟姉妹の方は必要ありません)
- 月額指導料 52,800円~79,200円(税込) (週1回(各2時間)の授業で月4回の場合)

※入会金は体験授業でご納得いただいた後のご請求です。
※指導料の範囲は講師の経験・実績によります。

○講師の交通費は実費となります。
○長期前納、ローン、チケット、預かり金、教材の販売、退会の場合の解約金は一切ありません。

入会の制約のない体験授業

- 体験授業は入会が条件ではありません。体験授業で授業内容を判断してご入会の可否をお決め下さい。
- 体験授業は担当講師で行います。体験授業だけの講師ではありません。
- 指導料、交通費、教材費等一切が無料です。
- 体験授業は1時間30分ですが、前後に講師とお話する時間もお取りいたしますから、合計2時間程度の時間をお考え下さい。
- 体験授業、ご入会後の授業ともに、オンライン授業のご希望にも対応しております。

これまで7,000名を超える受験生の合格、支え続けてきた実績、お役立て下さい。

「成績を伸ばしたい、志望校に合格させたい」。このような家庭の要望に当会は創立以来、中学受験の専門家庭教師のみを派遣してお応えしてきました。中学受験のサポートは、ぜひ当会にお任せ下さい。

完全1対1個人指導教室

JR 地下鉄「池袋駅」徒歩1分